

Fecha: 31-05-2025
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Cinco nuevos directores asumen liderazgo en Centros de Salud Familiar

Pág.: 14
 Cm2: 542,3
 VPE: \$ 649.659

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

A partir del 2 de junio

Cinco nuevos directores asumen liderazgo en Centros de Salud Familiar

● La Corporación Municipal de Punta Arenas finalizó con éxito la selección de los nuevos directores de los Cesfam, cumpliendo con lo estipulado en la Ley N° 19.378.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Concluyó exitosamente el proceso de selección de directores de los Centros de Salud Familiar (Cesfam) dependientes de la Corporación Municipal de Punta Arenas. El proceso se inició el pasado 28 de enero con la convocatoria oficial, continuando el 31 del mismo mes con la publicación de las bases, conforme a lo estipulado en la Ley N° 19.378.

A la convocatoria postularon 24 profesionales, quienes presentaron un total de 56 postulaciones individuales, considerando que la postulación debía realizarse por cada centro de salud en particular. Tras una rigurosa evaluación en tres etapas -revisión de antecedentes, evaluación psicológica e instancia de entrevista personal con presentación de

plan de trabajo-, diez postulantes avanzaron a la etapa final.

Finalmente, cinco profesionales fueron seleccionados para asumir la dirección de los distintos Cesfam, a partir del lunes 2 de junio de 2025. Ellos son:

Cesfam Dr. Mateo Bencur: tecnóloga médica Romina Santana Bonacci.

Cesfam Dr. Juan Damianovic: kinesióloga Marioly Troncoso Izunza.

Cesfam 18 de septiembre: kinesiólogo Martín Arguedas Díaz.

Cesfam Dr. Thomas Fenton: enfermera Lorena Ruiz.

Cesfam Carlos Ibáñez: kinesióloga Solange Pletikosic.

El encargado del área de Salud de la Corporación Municipal, Pedro Jofré, destacó que "el proceso se llevó adelante cumpliendo cada una de las etapas legales y técnicas, con transparencia y compromiso con la calidad del sistema de salud comunal".

El proceso se llevó adelante cumpliendo cada una de las etapas legales y técnicas, con transparencia y compromiso con la calidad del sistema de salud comunal".

Pedro Jofré, encargado del área de Salud de la Corporación Municipal.

del sistema de salud comunal. A partir del 2 de junio, estos cinco nuevos directores asumirán sus funciones con el desafío de liderar los procesos de mejora continua y modernización de los recintos".

Respecto de los perfiles, se indicó que tres de los cinco directores son nuevos en cargos de jefatura dentro de la red local, mientras que dos provienen de direcciones anteriores dentro de los propios Cesfam, lo que aporta una combinación de renovación y experiencia.

Desafíos en cada Cesfam

Romina Santana, quien asume en el Cesfam Dr. Mateo Bencur, señaló que "el principal reto inicial es abordar los temas de infraestructura del recinto, pero hay mucho entusiasmo y disposición para enfrentar este desafío".



La Corporación Municipal de Punta Arenas refuerza su compromiso con el fortalecimiento de la atención primaria de salud.

En el Cesfam 18 de Septiembre, Martín Arguedas llega con una experiencia de más de 12 años en gestión pública. Destacó que "es un honor liderar un equipo tan importante, especialmente en un contexto donde se proyecta el traslado a nuevas dependencias que permitirán una mejor atención a la comunidad".

Marioly Troncoso, quien ahora estará al frente del Cesfam Dr. Juan Damianovic, uno de los más grandes de la ciudad, indicó que sus prioridades incluyen el fortalecimiento de la gestión de personas y el avance en el proceso de acreditación del recinto,

que cuenta con múltiples dispositivos anexos, como el SAR, la Posta Rural de Agua Fresca, el Cecosf y la Farmacia Comunal Sur.

En tanto, Solange Pletikosic, quien ya ejercía funciones directivas en el Cesfam Dr. Thomas Fenton, asume ahora en Carlos Ibáñez. Su principal desafío será liderar el proceso de búsqueda de un terreno para la futura ampliación del establecimiento, dentro del plan de renovación de la red asistencial.

Por su parte, Lorena Ruiz, enfermera y nueva directora del Cesfam Dr. Thomas Fenton, también se enfrenta a importantes desafíos, entre ellos continuar

con el proceso de acreditación en curso.

Proyección institucional

La secretaria general subrogante de la Corporación Municipal, María Luz Herrera, recalcó que los nuevos directores tendrán como misión liderar proyectos de infraestructura, acreditaciones, y fortalecimiento del trabajo comunitario en salud. "Cada uno de estos cesfam tiene metas definidas, como el proceso de puesta en marcha del nuevo Cesfam 18 de Septiembre, la certificación del Carlos Ibáñez, la ampliación del Bencur y el futuro del Cecosf Sandra Vargas, actualmente sin posibilidad de habilitación".

